
  
Der Minister für Inneres und Europa hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben vom 

14. Juli 2017 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Sandro Hersel, Fraktion der AfD 
 
 
Veröffentlichungsdatum der Dunkelfeldstudie Mecklenburg-Vorpommern 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Das Ministerium für Inneres und Sport hat im August 2014 die wissen-

schaftliche Untersuchung zur Erhebung des Dunkelfeldes der Kriminalität 

in Mecklenburg-Vorpommern angekündigt. Der Abschluss der Studie war 

für die Mitte des Jahres 2016 geplant. Im Dezember 2015 wurde ein 

Zwischenergebnis veröffentlicht. Der Abschlussbericht war laut Antwort 

der Landesregierung auf die Kleine Anfrage auf Drucksache 7/312 für 

Ende Juni dieses Jahres vorgesehen. 

 
1. Warum verzögert sich die Veröffentlichung der fertig abgeschlos-

senen Dunkelfeldstudie erneut? 

 

 

 

Im Zuge der Datenanalyse ergaben sich weitere, zuvor nicht erkennbare Fragestellungen und 

Diskussionssätze, denen mit Blick auf eine möglichst fundierte Bewertung nachgegangen 

werden musste. 

Darüber hinaus erledigen die mit der Auswertung befassten Mitarbeiter die Arbeit im „Neben-

amt“, sodass sie sich nicht im Schwerpunkt und damit nicht durchgängig mit der abschließen-

den Datenauswertung und Datenbewertung befassen können. 
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2.  Welche Bearbeitungsschritte stehen im Einzelnen noch aus, um eine 

Veröffentlichung durchzuführen? 

 

 

 

Die Bereinigung der Datensätze, die Kontrolle der Daten, die Korrektur einzelner Tabellen 

und die abschließende Gestaltung des Gesamtdokumentes. 

 

 

 
3. Wann ist mit der Veröffentlichung der Dunkelfeldstudie zu rechnen? 

 

 

 

Soweit es zu keinen weiteren Verzögerungen kommt, ist eine Veröffentlichung für das 

3. Quartal dieses Jahres vorgesehen. 

 

 


